

Lévis 12 janvier 2007

Projet Rabaska

Mémoire présenté aux audiences du BAPE sur le projet Rabaska

Par **M. Dave Gaudreau**

Messieurs,

Élevé et toujours résidant de la Rive-sud de Québec, je considère personnellement que le projet de port méthanier prévu à Lévis apportera beaucoup de bienfaits à l'ensemble de la population ainsi qu'à tous les résidents des localités avoisinantes.

Au fait, en regardant le marché du travail dans ma région, je crois sincèrement que trop de jeunes doivent quitter leur lieux de naissance pour aller chercher du travail à l'extérieur. Un projet de près d'un milliard de dollars serait certainement de nature à augmenter leurs chances de s'établir dans la région et d'y élever leur famille.

Le gaz naturel est fortement utilisé dans d'autres pays tant au niveau domestique qu'industriel et bien peu d'accidents en sont rapportés. En fait, il y en a moins qu'avec tout autre source d'énergie. Personnellement, j'estime que ce projet est plus sécuritaire que tout autre et que le promoteur nous a convaincus qu'il a pris toutes les précautions pour assurer la sécurité de ses travailleurs et celle des populations environnantes.

Dans une période où tous nos gouvernements ne cessent de répéter le manque d'argent pour nourrir de grands projets et l'absence de promoteurs fiables, nantis de façon à ne pas exiger de deniers publiques pour réaliser leur projet, je crois que ce serait une grave erreur de refuser une telle opportunité.

Je m'en remets donc quand même aux autorités compétentes pour établir des normes rigoureuses en matière de sécurité pour le grand publique et je n'hésite aucunement à recommander l'acceptation d'un tel projet auprès de votre gouverne.



Dave Gaudreau